

Résolu: De nommer MM. T. C. Fleming et C. M. Robillard, pour agir comme Commissaires dans l'expropriation susdite, sous la présidence de Son Honneur le Recorder Geoffrion.

2.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, informant le Bureau qu'il a suspendu de ses fonctions le contre-maitre Bourque, de la Division Nord, pour les raisons mentionnées dans ledit rapport.

M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Hébert,

Propose: D'approuver ledit rapport et de démettre M. Bourque de ses fonctions.

M. le Commissaire McDonald soulève le point que M. Bourque devrait être entendu avant d'être démis.

Et un débat s'engageant, la motion est mise aux voix.

Pour: MM. Hébert, Côté, Ainey.

Contre: M. McDonald.

Ainsi la motion est approuvée, et il est

Résolu: En conséquence.

3.—Soumise une demande d'emploi de M. Glachon, comme dessinateur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Glachon que le Ville n'a pas de position vacante pour le moment.

4.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, transmettant la démission du pompier Hector Caron.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de MM. A. Bouchard, A. Gingras, E. Gauthier, J. Brière, comme pompiers de troisième classe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Louis Gibo, à la position de chauffeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

7.—Une délégation de l'Association des Bouchers, de l'Association des Epiciers et de l'Association des Marchands-Détailliers se présente devant le Bureau et, soumet une requête à l'effet de faire diviser en deux départements le Service de l'Inspection des Aliments.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer ladite requête au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques pour rapport.

8.—Soumis des mandats, vérifiés par le contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$30,510.94, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

9.—Une délégation de l'Association des Pavés se présente devant le Bureau et demande que la Ville leur paie les mêmes salaires que ceux payés par les entrepreneurs.

Sous considération.

10.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, recommandant le paiement des sommes ci-après mentionnées, aux Gouttes de Lait, dont la liste suit, à même le montant de \$12,000 réparti par le Bureau:

Resolved: That Messrs. T. C. Flemming and C. M. Robillard be appointed Commissioners for said expropriation, under the chairmanship of His Honor Recorder Geoffrion.

2.—Submitted a report from His Worship the Mayor, informing the Board that he had suspended foreman Bourque, of the North Division, for the reasons mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report and to dismiss Mr. Bourque.

Commissioner McDonald contended that Mr. Bourque should be heard before he is dismissed.

And a debate arising, the motion being put, the Board divided:

Yeas: Hébert, Côté and Ainey.

Nay: McDonald.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

3.—Submitted an application from Mr. Glachon for a position as draughtsman.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Glachon be informed that there is no vacant position at the present time.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, transmitting the resignation of Hector Caron, fireman.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To accept said resignation.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that Messrs. A. Bouchard, A. Gingras, E. Gauthier and J. Brière be appointed third class firemen.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Louis Gibo be appointed chauffeur.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

7.—A delegation from the Butchers' Association, the Grocers' Association and the Retail Merchants' Association appeared before the Board and submitted a petition asking that the Food Inspection Department be divided into two departments.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer said petition to the Medical Health Officer for a report.

8.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$30,510.94, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

9.—A delegation from the Pavers' Association appeared before the Board and asked that the City pay them the same salaries as are paid by the contractors.

Consideration deferred.

10.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the following sums be paid to the undermentioned milk stations, out of the sum of \$12,000 apportioned by the Board: